
PROVINCIA-ALCAZAR • 

Anastasia López vuelve al Ayuntamiento 

El· alcalde se reincorpora 
con un gran optimismo 

Después de tres meses apartado de la 
actividad polltica a causa de una 
enfermedad que le lIev6 al quir6fano, 
el alcalde ha regresado cargado de 
optimismo para con alcázar de San 
Juan. Anástasio L6pez está convencido 
de que se van a superar los últimos 
siete años que han llevado el 
escepticismo a sus conciudadanos. 

S egún el comunicado que ha hecho 
público al reincorporarse a la al
caldEa, ha vuelto usted muy opti

mista, ¿de verdad lo es? 
-Sí r, lo ay, porque e conjugan 

do circunstancias . La primera , que a
lir de una situación en la que he estado 
tre me e encerrado , in tener práctica
mente ningún tipo de relación pública y 
en una situación difícil me ha dado un 
grado de optimismo que quizá no tuvie
re ante de caer en esa ituación . Y otra , 
unida a la anterior, que también duran
te eso meses he e tado reflexionando y 
los datos y las informaciones que he ido 
acumulando indican que Alcázar de San 
Juan va a tener, y tiene, un futuro cier
to, un futuro optimi ta y un futuro muy 
bueno. 

Ha dicho también que se van a termi
nar siete años de escepticismo, ¿a qué se 
deb(a ese escepticismo? .. 

-Pien o que a do razones: una, la ¡u. 
propia idiosincracia del alcazareño, que ¡ 
de por r, de entrada , somo pesimistas .~ 
y escépticos ante cualquIer aconteci- l 
miento y cualquier actuación ; y otra , ~ 
porque también ha habido un grado de 
realidad para ese pesimismo, y es que 
durante los último siete años a Alcázar 
de San Juan le han acudido golpes muy 
duros, sobre todo en el mundo laboral. 
Ahora se empieza a apuntar , quizá por 
e l despegue económico que ha efectua-
do también a A lcázar, que es un pueblo 
indu trial , e apuntan, digo , alternati-
va , y alternativas que ya son una reali
dad para superar e a crisi económica 
que ha dicho Alcázar y que quizá haya 
sido uno de lo pueblo de nuestra Co
munidad Autónoma donde má se ha 
notado la cri i . 

Lo del hospital interprovincial es ya 
una realidad. 

-Sí, es una realidad , y por upue to 
eso va a suponer que Alcázar de San 
l"::In ea el punto de referencia , ya no 
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sólo de la comarca a nivel de la provin
cia de Ciudad Real , sino de la comarca 
a nivel de la provincia de Cuenca , parte 
de la de Albacete , y una gran parte de 
la de Toledo , sobre todo de la zona 
Mancha ; y esa es la referencia de una 
empresa de servicios tan importante , tan 
necesaria , como es un ha pital , que ade
má va a uponer la creación de riqueza 
en Alcázar de San Juan de una forma 
muy con iderable y que , de de luego , va 
a ignificar con mucho lo que durante 
siete años se ha venido perdiendo. Esa 
va a ser el primer brote de renacimiento 
económico , junto con otro de iniciati
vas privada que se vienen dando ya en 
los último meses en nl!est.ra lo~alidad " 

¿Alcázar ha aprovechado eso de ser 
centro geográfico de la región? 

-Ha hecho lo posible por aprove
char e , pero yo creo que no se ha apr -
vechado lo que e debía . Lo que sucede 
es que -y es una disculpa para Alcázar 
de San Juan- le han tocado uno añ s 
difíciles, unos año duro en lo que , en 
primer lugar , no había una referencia r -
gional. La referencia regional y la con
solidación de la Comunidad Autónoma 
empieza desde el año 83 , y no se con -
lida hasta hace poco me es , y e o evi
dentemente ha supuesto que Alcázar de 
San Juan estuviera un poco descolocada 
en e a referencia . Ahora que la consoli
dación regional e un hecho , Alcázar re-
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